

miércoles 23 de octubre de 2024

El Pleno del Ayuntamiento de Antequera aprobará el próximo lunes la Estrategia de Desarrollo Integrado Local como hoja de ruta para el futuro de la ciudad a medio y largo plazo

Se trata de un extenso documento a través del cual se planificarán actuaciones concretas en nuestro término municipal, definiendo prioridades e integrando las diferentes visiones sectoriales desde los puntos de vista físico, medioambiental, urbanístico, económico, social, cultural y patrimonial. Se culmina así un año de trabajo con el objetivo de convertir a Antequera en una ciudad moderna y sostenible.



El Equipo de Gobierno del Ayuntamiento de Antequera ha presentado hoy en rueda de prensa la Estrategia de Desarrollo Integrado Local (EDIL), documento estratégico a través del cual se planificarán actuaciones concretas a medio y largo plazo en nuestro término municipal, definiendo prioridades e integrando las diferentes visiones sectoriales desde los puntos de vista físico, medioambiental, urbanístico, económico, social, cultural y patrimonial.

En palabras de la teniente de alcalde Ana Cebrián, encargada de informar al respecto, "se trata de un proyecto que contiene la estrategia de la ciudad a medio plazo, una hoja de ruta y una declaración de intenciones sobre lo que queremos ser sabiendo lo que somos y donde estamos, alineándose con los Objetivos de Desarrollo Sostenible de la Agenda 2030 de la Unión Europea". En el caso concreto de Antequera, el próximo lunes se culminará, con su aprobación en el Pleno, un arduo trabajo iniciado hace ya un año y en el que han participado todas las áreas y delegaciones municipales, tanto a nivel técnico como político.

De hecho, cada área ha aportado sus correspondientes proyectos en función de las necesidades detectadas, de las aportaciones realizadas y de las propuestas ya planteadas de cara al desarrollo de los últimos mandatos por parte de los correspondientes Equipos de Gobierno. A partir de ahí, se han compartido con diversos colectivos, empresas y asociaciones que han realizado también su particular visión a través de reuniones sectoriales llevadas a cabo a tal efecto.

"La participación ciudadana ha formado parte activa de este proceso estratégico, en el que ha tenido un peso muy importante a su vez todo el trabajo previo realizado a través de las correspondientes redacciones y elaboraciones de proyectos como el Plan de Movilidad Urbana Sostenible, Plan de Accesibilidad, Plan General de Ordenación Urbanística, Plan de Transporte del Área Metropolitana o el diagnóstico como Destino Turístico Inteligente", destacaba la teniente de alcalde Ana Cebrián.

Proyectos clave

La Portavoz del Equipo de Gobierno ha informado también que, teniendo en cuenta todas las valoraciones y estudios planteados, se ha creado el denominado de Plan de Acción, integrado un total de 29 proyectos en torno a una Visión Global de Ciudad definida por factores como el agua, el entorno urbano-rural, el emprendimiento, la inversión, la vivienda, el compromiso social, la accesibilidad y el respeto por el medio ambiente.

Cebrián ha concretado algunos de los proyectos clave que forman parte de este documento, que estará próximamente disponible para su consulta pública y que ya ha sido entregado a los partidos políticos de la oposición: "El Alcalde ha revisado y enriquecido el proyecto personalmente con el objetivo de convertir a Antequera en una ciudad moderna y sostenible alineada con los ODS".

Entre los 29 proyectos diferentes que plantea principalmente esta EDIL, destacan:

- Mejora de las infraestructuras verdes (caminos y senderos naturales, corredores ecorecreativos).
- Optimizar la gestión de los recursos del agua (control y digitalización integral del ciclo completo del agua).
- Fomentar el turismo inteligente, sostenible y de calidad (ampliación de nuevos perfiles de visitantes).
- Desarrollo de Smart City (implantación de nuevas herramientas que faciliten la comunicación del ciudadano con la administración).
- Dinamización y diversificación de la actividad económica (iniciativas de coworking y nómadas digitales).
- Accesibilidad universal y regeneración de espacios públicos (creación de nuevos espacios para uso público).

